



Nomos



Internationale handelsrechtliche Mediation

Streitbeilegungsalternative mit schleichender Entwicklung zum Schiedsverfahren 2.0?

Von Dr. Patricia Elstermann, LL.M.

2023, 363 S., brosch., 109,- €

ISBN 978-3-7560-1103-2

(Streitbeilegung und Streitvermeidung im Zivilrecht – Schriftenreihe des Munich Center for Dispute Resolution, Bd. 15)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1103-2

Die Mediation hat in der jüngeren Vergangenheit international zunehmend an Beliebtheit gewonnen. Das gesteigerte Interesse spiegelt sich auch in der 2019 von den Vereinten Nationen verabschiedeten Singapur-Konvention. Kritisch zu hinterfragen ist dabei aber, ob eine Regulierung der Mediation überhaupt ihrem freien, flexiblen Wesen entspricht.

Die vorliegende Monographie nimmt die neuerlichen Entwicklungen zum Anlass für eine ganzheitliche Untersuchung der Mediation in internationalen Handelsfällen. Es werden die weltweit unterschiedlichen Verständnisse von Mediation beleuchtet, ihre historische Entwicklung herausgearbeitet, aktuelle Herausforderungen identifiziert und analysiert sowie die Zukunftsperspektiven der Mediation bewertet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Internationale handelsrechtliche Mediation

Streitbeilegungsalternative mit schleichender Entwicklung zum Schiedsverfahren 2.0?

By Dr. Patricia Elstermann, LL.M.

2023, 363 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-7560-1103-2

(*Streitbeilegung und Streitvermeidung im Zivilrecht – Schriftenreihe des Munich Center for Dispute Resolution, vol. 15*)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1103-2

Mediation has become increasingly popular internationally in the recent past. The increased interest is also reflected in the Singapore Convention adopted by the United Nations in 2019. However, a critical assessment regarding the compatibility of regulation and the free, flexible nature of mediation is needed.

This monograph takes the recent developments as an opportunity for a holistic examination of mediation in international commercial matters. It examines the different concepts of mediation around the world, its historical development, identifies and analyzes current challenges, and assesses the future prospects of mediation.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary